

Fecha: 20-06-2024

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: **Hasta el 31 de julio invitan a participar en concurso de artes sobre la salud mental**

Pág. : 5

Cm2: 95,2

VPE: \$ 147.927

Tiraje:

8.000

Lectoría:

16.000

Favorabilidad:

No Definida



## Hasta el 31 de julio invitan a participar en concurso de artes sobre la salud mental

- La OMS indica que 1 de cada 8 personas en el mundo vive con un trastorno mental. Es una epidemia que está afectando tanto a jóvenes como adultos, y que requiere la intervención y compromiso de todos los actores posibles.

En ese contexto, surge el Concurso Internacional de Artes Gráficas “Los Colores de la Salud Mental”, iniciativa patrocinada por el Ministerio de Salud y organizado por el Grupo Cetep, que busca inspirar a través del arte la importancia de cuidar nuestra salud mental y bienestar. La convocatoria al concurso es transversal. Precisamente, pueden participar artistas amateurs o profesionales, no hay límite de edad, género o nacionalidad. El objetivo es que sean muchas las personas que, a través de su arte, se animen a inspirar una mirada positiva respecto al cuidado de la salud mental. Las obras finalistas del concurso serán parte de la edición de un libro ilustrado.

Quienes deseen participar, deben ingresar [grupocetep.cl/colores](http://grupocetep.cl/colores), y subir su obra gráfica sobre salud mental y bienestar.

El plazo para concursar cierra el 31 de julio de 2024. Y los ganadores se conocerán en septiembre de este año.

CS